

La solidaridad antiimperialista forma parte de la política de la RDA
Berlín (ADN) - La solidaridad antiimperialista es en la República Democrática Alemana parte integrante de la política oficial, declaraba el presidente del Comité de Solidaridad de la RDA, Kurt Seibt, en una entrevista publicada por el diario "Neue Zeit".

Seibt hacía alusión al amplio movimiento de solidaridad entre la población de la RDA y afirmaba que el Comité es responsable del empleo eficaz de sus donativos.

"La solidaridad no es solamente una cuestión de la ayuda material. También significa que nuestro pueblo levanta cada vez de nuevo su voz contra los agresores imperialistas. En muchos casos la fuerza de la solidaridad internacional ha logrado liberar a presos víctimas de la reacción de diferentes países", decía Seibt.

Más adelante señalaba: "Hace poco hemos enviado 200 tractores a Etiopía en el marco de nuestras campañas de solidaridad. En ese momento recordé que fue la Unión Soviética la que nos dio mil tractores después de la liberación. Ella nos prestó apoyo en todas las esferas."

Kurt Seibt añadía: "La RDA es un hijo de la solidaridad y hoy está en condiciones de prestar por su propia fuerza ayuda a quienes la necesitan."

En el presente "también el pueblo de El Salvador necesita nuestra solidaridad. El alevoso asesinato del arzobispo Oscar Arnulfo Romero ha conmovido al mundo y ha manifestado a la vez el imperialismo de Esta-

0000632 000046 000001

Exigen mayor solidaridad con el pueblo chileno

Berlín (ADN) - El Secretariado de la Comisión Internacional para la Investigación de los crímenes cometidos por la junta militar de Chile sostuvo en Berlín una reunión de tres días. Bajo la dirección del presidente de la Comisión, el diputado socialdemócrata finlandés Jacob Soederman, el Secretariado examinó la situación en Chile, que sigue muy seria y está caracterizada por arbitrariedades y por el empeoramiento de las condiciones de vida de los trabajadores.

Benjamin Teplizky, secretario ejecutivo de la Oficina "Chile Democrático" en Roma, presentó un informe lleno de datos y hechos que prueban las permanentes represalias, especialmente la negación de los derechos de los trabajadores, la persecución de intelectuales y los intentos de intimidar a la población mediante el terrorismo policíaco.

El Secretariado declara en una toma de posición que la solidaridad con el pueblo chileno debe ser proseguida hasta que estén superados Pinochet y la junta militar. "El aislamiento internacional de la junta forma parte integrante de esta lucha."

La reunión exigió el excarcelamiento de todos los presos políticos, la libertad de manifestar por reivindicaciones políticas y sindicales, y el derecho de retorno de los emigrados políticos.